

Congrès de la Somipev : l'antibiorésistance en question

Abderrahim DERRAJI - 2017-03-21 13:36:55 - Vu sur pharmacie.ma

La société marocaine d'infectiologie pédiatrique et de vaccinologie organise du 31 mars au 2 avril son congrès annuel à Marrakech. Cette cinquième édition placée sous la Présidence d'Honneur de Son Altesse Royale Lalla Meryem fera la part belle à la résistance aux antibiotiques qui constitue un vrai problème de santé publique nécessitant le renforcement de la Stratégie nationale de lutte contre la résistance aux antibiotiques. Ce conclave auquel assisteront de nombreux experts français et marocains permettra aussi de se pencher sur des thématiques de vaccinologie notamment l'actualité sur le méningocoque, la coqueluche, l'HPV, le BCG. Les habitudes alimentaires des enfants et le lien entre antibiothérapie et microbiote seront aussi traités lors de ce congrès.